

ESTADO



Logra «El Bronco» ordenar el gobierno de NL



El periodista potosino, Juventino Sánchez, hizo un breve balance del gobierno de Nuevo León encabezado Jaime Rodríguez Calderón «El Bronco».

Durante los primeros 10 meses de gobierno en Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, ha logrado un balance positivo, en donde se ha ordenado el Gobierno y combatido vicios de administraciones pasadas, con la construcción de un nuevo vínculo con la ciudadanía.

Lo anterior lo manifestó Juventino Sánchez, periodista potosino y en la actualidad uno de los principales colab-

oradores de Jaime Rodríguez Calderón, al puntualizar que se ha bajado considerablemente la deuda del gobierno estatal.

Al hacer un breve balance del gobierno de Nuevo León, indicó que actualmente los estudiantes, adultos mayores y personas con capacidades diferentes no pagan transporte público.

También se han eliminado las cuotas de inscripción en las escuelas, además se han

puesto ante el juez a funcionarios y al propio ex gobernador, Rodrigo Medina, para que respondan por actos de corrupción.

Asimismo, destacó los planes de inversión en el estado, como los 900 millones de pesos para la pavimentación de calles del área metropolitana, o el uso de 1,500 millones de pesos para mantenimiento y remodelación de 900 escuelas.

Manifestó que Jaime

Rodríguez Calderón, reconoce que aún existen temas pendientes que paulatinamente se irán resolviendo, y en el actual gobierno de Nuevo León se ha entendido que el despilfarro y las malas acciones de los gobiernos anteriores solo los llevaron a tener rezagos en muchas áreas del estado, que se están atendiendo, en donde uno de los principales logros ha sido ordenar el gobierno.

El Estado superó a Guanajuato y Querétaro en el INEC: Chávez M.



Fernando Chávez Méndez.

Los datos económicos que hoy tiene el Estado hablan de la realidad de San Luis Potosí, la baja tasa de desocupación, la atracción de inversiones y la generación de empleo, son resultado del arduo trabajo que se realiza desde Gobierno del Estado que debe ser respaldado por todos los sectores y niveles de gobierno, señaló el diputado Fernando Chávez Méndez, quien destacó que con 104.9 unidades la entidad superó a estados como Guanajuato y Querétaro en el Indicador Económico Coincidente de la Actividad Estatal (INEC), que realiza la firma Forecastim SC.

En San Luis Potosí se está haciendo historia, señaló el legislador, pues desde que se realiza el análisis a las actividades comerciales de las entidades del país, es la primera vez que se tienen resultados tan favorables, "es gracias al incansable esfuerzo de nuestras autoridades, que lograron la recuperación del comercio y la producción manufacturera en la entidad, siguen trayendo grandes empresas y generando empleos para los potosinos".

El coordinador de la bancada priista en el Congreso local recordó que las estadísticas que ha dado a conocer la firma Forecastim SC, datan el progreso del Estado en el aspecto económico por encima de entidades como Querétaro y Guanajuato que a la fecha habían marcado la pauta económica en la región.

Ese es el camino que ha marcado el Gobernador del Estado, la cimentación del desarrollo económico, el crecimiento sostenido que hace de San Luis Potosí un Estado pujante con generación de empleo, con atracción de in-

versiones "la economía se ha fortalecido en nuestro Estado donde se construyen las bases para el bienestar de los potosinos".

Subrayó que los analistas señalaron que la base de este crecimiento son las tasas de desocupación, el número de afiliaciones al Instituto Mexicano del Seguro Social, el valor de la producción manufacturera y el índice del comercio al por menor, rubros en los cuales el Estado ha tenido avances significativos en los últimos meses, que hoy valen para destacar a nivel nacional, completó el diputado.

San Luis Potosí se encuentra en el radar de las grandes potencias económicas del mundo cuyas empresas tienen programadas nuevas inversiones además de las realizadas hasta el momento, aseguró ayer el presidente de la Comisión Asia Pacífico del Senado de la República Teófilo Torres Corzo, quien además señaló que el territorio potosino, se encuentra en condiciones de ventaja en términos de su ubicación geográfica, así como la mano de obra calificada y la seguridad pública.

Luego de convocar a los líderes de la iniciativa privada y al propio embajador de Corea, Chun Bee Ho a una reunión, el Senador Torres Corzo expuso que "lo realmente importante es todo lo que podemos hacer en adelante para que San Luis sea un lugar de desarrollo y los potosinos puedan tener empleos bien remunerados, ahí es donde radica el reto principal de todos".

Dijo que "ahora San Luis está en el mapa en el que antes, no aparecía y tan es así, que contamos por primera vez con la presencia del señor embajador de Corea en México, lo que demuestra un interés especial por la entidad" agregó. Además el senador potosino expuso que Corea es un país muy destacado e importante que forma parte del Tratado Transpacífico que México está tratando de celebrar con otros países del mundo, de ahí la relevancia de que el embajador haya visitado la entidad que se consolida como la sexta de México en recepción de inversiones y la líder en el centro del país.

Torres Corzo apuntó que "la República de Corea representa para México una buena apuesta y tenemos una gran relación con el señor embajador que nos honra con su visita y presencia por primera vez y estamos convencidos que sus gestiones, sus buenos oficios e intervención, dará como resultado que va-

rias empresas coreanas vengan a nuestro estado para que se produzca con mayores empleos, mejores sueldos y se genere riqueza para los potosinos". Aseguró que desde el Senado de la República seguirá impulsando las medidas legislativas que sean necesarias para facilitar esas inversiones y que la entidad siga siendo considerada como destino de inversiones de las grandes potencias económicas.



Héctor Mendizábal Pérez.

Significativo incremento de la delincuencia común en la capital: HMP

La delincuencia común ha tenido un incremento significativo en la capital y su zona conurbada, causando serias afectaciones al patrimonio de los ciudadanos, lo que hace necesario redoblar la vigilancia, poner en funcionamiento todas las cámaras de seguridad de la ciudad y políticas públicas más funcionales, consideró ayer el diputado Héctor Mendizábal Pérez, vicepresidente de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso del Estado.

En este sentido, expuso que el hecho que se registran asuntos relacionados a la delincuencia organizada no significa que la delincuencia común haya disminuido, "seguimos preocupados por todos los tipos de delincuencia que se presentan, hay focos muy concretos en la zona conurbada, lugares que son conflictivos por la presencia de pandillas o bandas que se dedican al asalto, al robo de vehículos, de autopartes o incluso al robo de vivienda".

Así como se logró resolver el problema en el fraccionamiento Villa Magna por las constantes denuncias y quejas presentadas por los vecinos, es necesario que la autoridad competente tome cartas en el asunto en materia de prevención, combate y persecución, "deben redoblar esfuerzos, enviar más vigilancia, incrementar los rondines, para llegar hasta donde se encuentren las bandas de delincuentes y combatirlos".

Mendizábal Pérez opinó sobre los casos particulares donde se cometen asaltos por individuos que viajan en motocicletas y dijo que «son varias las denuncias en ese sentido, lo cual es un síntoma de que opera una banda, y por ello se requiere poner en funcionamiento el sistema de videovigilancia completo y funcional, lo que podría resolver las cosas más rápido, como ocurre en las grandes ciudades del país».

Se pronuncian porque ayuntamientos puedan acceder más fácilmente a recursos económicos

Al sostener una reunión con el Coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED), Alejandro Nieto Enriquez, diputados del Congreso del Estado

manifestaron su disposición para trabajar de manera coordinada a fin de lograr un mayor fortalecimiento municipal que se refleje en obras y acciones a favor de la población de San Luis Potosí.

Además, se pronunciaron a

favor de que a nivel nacional se modifiquen las reglas de operación y la normativa de los programas federales para que los ayuntamientos puedan acceder más fácilmente a los recursos económicos.

Invitado por el presidente de la Comisión Primera de Hacienda y Desarrollo Municipal del Congreso, Alejandro Nieto Enriquez presentó la Agenda Legislativa Municipal y explicó a los legisladores los temas en que se debe trabajar para lograr un mayor desarrollo municipal.

Dijo que uno de los temas

importantes en los que se debe trabajar es en la profesionalización de los funcionarios municipales, porque a nivel nacional el 73 de por ciento éstos tienen una antigüedad en sus cargos menor a tres años, es decir, cada tres cambian de funcionarios.

También consideró importante que los ayuntamientos tengan mayores herramientas legislativas para lograr más recursos económicos

que se reflejen en obras y acciones a favor de la población.

El coordinador del INAFED, dependiente de la Secretaría de Gobernación, recomendó a los diputados locales trabajar en temas de su competencia para dar mayores herramientas legislativas a los ayuntamientos a fin de que tengan un mayor desarrollo.

Los diputados hicieron cuestionamientos al funcionario federal y le demandaron que a nivel nacional se busque la manera de hacer más sencillas las reglas de operación y la normativa de los programas federales, a fin de que los ayuntamientos puedan acceder a los recursos económicos.

En la reunión con Nieto Enriquez estuvieron los diputados Gerardo Serrano Gavino, Josefina Salazar Báez, Martha Orta Rodríguez, Guillermina Morquecho Pazzi, J. Guadalupe Torres Sánchez, Enrique Alejandro Flores Flores, Héctor Meraz, Gerardo Limón Montelongo y Jesús Cardona Mireles, entre otras.



Diputados integrantes de la Comisión de Hacienda, sostuvieron una reunión con el Coordinador del INAFED, Alejandro Nieto Enriquez.

Vicente Villasana Fundador
Rodrigo Villasana López Presidente
Lic. Alejandro Villasana Mena Director General
Sr. Rodrigo Villasana Mena Gerente General
C.P. Victor Cuevas Camacho Subgerente General
Teléfono 1681141

El Heraldo

de San Luis Potosí

Lic. Sebastián Villasana Ávila

Director Comercial y R. P.

Sr. Aurelio Ventura Florencio

Jefe Edición y Redacción

Israel Vázquez Díaz

Ing. en Sistemas

E I H E R A L D O DE SAN LUIS POTOSÍ

EDITOR RESPONSABLE:

Alejandro Villasana Mena

No. de Certificación de

Registro INDUTOR 04-

2012-08070853700-101

No. de Certificación de

licitación y licitado 5382

No. de Certificación de

Título 7476

Dom. de publicación

Villieras 305 Zona Centro

Impreso y distribuido

por RYA PROYCOM SA de CV

Dom. Villieras 305 Zona Centro, CP 78000 San Luis Potosí, S.L.P.

Representación pol. por

RYA PROYCOM SA de CV

Editorial el Heraldo S.A. de C.V.

RFC EHE-910415RF4

HOY NO CIRCULA

LIMITACIÓN DE LA CIRCULACIÓN DE VEHICULOS FORANEO Y DEL EXTRANJERO EN EL ESTADO DE

MÉXICO Y D.F. DE LAS 05:00 A.M. A LAS 11:00 A.M.

Hoy no Circula Abril Lunes (Amarilla 5 y 6) Martes (Rosa 7 y 8) Miércoles (Rojo 3 y 4), Jueves

(Verde 1 y 2), Viernes (Azul 9 y 0) y permisos Sábado de 5:00 a.m. - 10:00 p.m.

JVS Universidad del Valle de San Luis Potosí

Guanero 305, Centro Histórico, C.P. 78000, Teléfonos.- 8147583/8146936

Correos electrónicos:

Rectoría: universidaddelvalleslp@prodigy.net.mx

EMERGENCIAS

Bomberos 815-3583/ 815-8090

Emergencias 066

DIF 813-19-77

Cruz Roja 815-36-35/815-33-22

DGSP 812-25-82

Tránsito Municipal 824-08-91

Interapas 811-62-30

CEDH 811-51-15/811-10-16

IMSS Urgencias 071

CFE 814-15-21/812-57-71



Visítanos en:

elheraldosl.com.mx